

HL-live.de - Donnerstag, der 25. Januar 2024

Volt tritt zur Kommunalwahl in Lübeck an

Archiv - 15.03.2023, 08.42 Uhr: Am letzten Wochenende hat die junge europäische Partei Volt die Personen aufgestellt, die für sie in Lübeck kandidieren. Sie tritt in 20 Wahlkreisen und mit einer Liste an. Spitzenkandidat ist Tim Stüttgen (Listenplatz 1), Spitzenkandidatin Nele Blum (Listenplatz 2) und Claas Lamaack (Listenplatz 3).

Bei seiner Antrittsrede betonte Spitzenkandidat Tim Stüttgen: "Wir wollen Politik verändern. Es geht nicht um Ideologien, sondern um pragmatische Lösungen für die Zukunft unserer Stadt. Es wird Zeit, dass in Lübeck Politik mit Zukunftsperspektive gemacht wird."

"Unser Motto heißt: ‚Fakten — Vision — Zukunft. Lübecks Zukunft ist lila.‘ Wir treten an, um das Beste aus Europa nach Lübeck zu holen: Fahrradstadt wie in Kopenhagen, Sozialer Wohnungsbau wie in Wien, digitale Verwaltung wie in Estland oder Dänemark", erklärt Nele Blum nach der Aufstellungsversammlung.

Volt tritt zum ersten Mal in Lübeck zur Kommunalwahl an und hat viel vor. Claas Lamaack, City Lead in Lübeck und auf Listenplatz 3, glaubt an den Erfolg der jungen Partei in Lübeck: "Wir haben in anderen Städten bereits gezeigt, was möglich ist: Etwa in Darmstadt mit 6,9 Prozent oder in Aachen mit 3,7 Prozent. Auch Lübeck ist bereit für echte europäische Politik. Wir werden es schaffen, während des Wahlkampfes zu wachsen, neue Leute für unsere Partei zu begeistern und am Ende in die Bürgerschaft einzuziehen."

Der 22-Jährige weist darauf hin, dass Volt in ihrem Kommunalwahlprogramm für Lübeck die Ziele der Klimabewegung in den Vordergrund gestellt hat: "Besonders allen jungen Menschen kann ich nur empfehlen, jetzt politische Verantwortung zu übernehmen und die eigene Zukunft mitzugestalten. Klimaschutz ist keine politische Möglichkeit, sondern schlichtweg eine Verpflichtung gegenüber der Gesellschaft. Beim der Verpflichtung zum Klimaschutz an sich kann es deshalb keine Kompromisse geben."



Die Spitzenkandidaten von Volt bei der Kommunalwahl: Nele Blum, Claas Lamaack und Tim Stüttgen. Fotos: Volt

Volt 15.03.2023 08.42